

平成31年1月21日

保護者の皆様

羽島市立堀津小学校

校長 名和 達弘

6年生 学級閉鎖のお知らせ

厳寒の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて6年生において、本日、インフルエンザや発熱等による欠席者10名となりました。また、発熱等で体調不良のお子さんも数名います。

今後における感染の広まりを大変心配しております。

そこで、6年生においては、校医さんの指導を受け、下記のように、明日からの3日間を学級閉鎖とします。各ご家庭で静養等の措置をとっていただきますようお願いいたします。

記

1. 6年生の措置 1月22日(火) 23日(水) 24日(木)の3日間を学級閉鎖します。

発熱による欠席・早退者が急増しており、校医さんの指導を受けて、学級閉鎖としました。

※休み中にインフルエンザと診断された場合は、学校へお知らせください。

〈授業再開〉 1月25日(金)は、普通日課です。普段どおり登校させてください。

※欠席状況によっては早めの下校等の措置をとることがあります。その場合は、本日のようにメール配信でお知らせします。

2. 他学年の措置 通常通り授業を実施します。

予防のための緊急措置です。次のようにご対応をお願いします。

1. 該当学級児童全員が濃厚接触者となります。
2. 授業時間帯は外出を控え、家で過ごすようにしてください。
3. 対外的な活動(コミセンの活動、スポーツ少年団、塾など)は、自粛してください。
4. どうしても外出しなければならない場合には、必ずマスクを着用してください。
5. 外から帰った後には、必ず手洗い、うがいをしっかりさせてください。
6. 部屋の換気を十分に行ってください。
7. 栄養バランスや消化などを考えた食事をするようにしてください。
8. 十分睡眠をとるようにしてください。
9. 多くの人が集まる場所には、行かないようにしてください。